



Buscará Enrique Guzmán amparo contra el SAT

Luego de que el cantante Enrique Guzmán denunciara que sus cuentas bancarias fueron congeladas, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) respondió que existen adeudos del contribuyente, por lo que el artista anunció que solicitará un amparo.

Amor de Gaga y Cooper fue sólo... ¡una actuación!

REDACCIÓN
p3a@abcnoticias.mx

Lady Gaga y Bradley Cooper despertaron varios rumores sobre una supuesta relación sentimental entre ellos después de su sentida actuación en A Star is Born. A su aparición en la gran pantalla, se le sumaron las rupturas entre Gaga y Christian Carino y Lady Cooper e Inna Shytk.



Aunque ambos terminaron con sus respectivos parejas de ese entonces, la cantante afirma que el supuesto amorío con Bradley Cooper fue sólo una escenificación.

Ambas relaciones duraron varios años y acabaron al momento del rodaje de la película en la que Cooper dirigió la primera actuación en la pantalla grande de la intérprete de "Poker Face". Dichos rumores se hicieron aún más fuertes después de la ceremonia 91 de los Premios Oscar. La sentida canción "Shallow", el soundtrack de la película estaba nominada a Mejor Canción Original premio que obtuvo Cooper y Gaga sabieron a interpretar y se mostraron tan enamorados como lo hacían en la película.

La estadounidense de 33 años dijo que todo fue una puesta de escena. "Hay periodistas un poco tontos (...) Soy actriz y cantante, y nosotros hicimos una historia de amor. Por supuesto que quería que las personas sintieran que estaba enamorada de él", reveló Gaga.

También aceptó que su intención en la ceremonia del Oscar era hacer creer a todos que estaban tan enamorados como en la película y consideró que, tanto ella como el actor y director de 44 años, sintieron que "hicieron un buen trabajo" debido a la polémica que se generó.



Anuncian Funko Pop de 'El Diabólico'

Los personajes de la exitosa película "El Diabólico viste a la Moda", ahora tendrán sus muñecos de juguete.

La empresa Funko, que se encarga de elaborar artículos coleccionables, lanzará los muñecos Funko inspirados en Miranda Priestly y Andy Sachs de la cinta nominada al Globo de Oro por Mejor Película.

A través de la página de Funko se publicaron los modelos en donde se observa a Miranda usar una gabardina en color negro, unos lentes y una bolsa de mano.

Por su parte, Andy porta una chamarra en color negro, botas largas y su característica cabellera con fleco. Además también se anunció una versión del personaje de T-800 de la película Terminator: Destino Oscuro. (Redacción)

ABC+

La película, de 2006, significó un nuevo éxito para la legendaria actriz Meryl Streep, quien hizo una creación de su personaje de Miranda Priestly, la excesivamente demandante jefa de una revista de moda quien hace "ver su suerte" a su empleada, interpretada por Anne Hathaway.

Alcatel lanza smartphone con triple cámara y precio más competitivo de México

Con pantalla Super Full View HD+ de 6.52", cuenta con tres cámaras de 16MP + 8MP + 5MP potenciadas con Inteligencia Artificial, lente gran angular de 102° y efecto bokeh en tiempo real.

REDACCIÓN
p3a@abcnoticias.mx

Alcatel, marca de dispositivos de TCLCommunication, presenta en México el nuevo Alcatel 3X (2019) creado para satisfacer las necesidades de los consumidores más exigentes que buscan obtener una experiencia móvil óptima, a través de una compra inteligente, con un smartphone que equilibre las mejores características y funciones en fotografía, pantalla y rendimiento.

"Con mucho entusiasmo anunciamos la llegada del modelo Alcatel 3X (2019), el cual, además de incluir las mejores características para tener un rendimiento excepcional, es el primer smartphone que integra una potente combinación de tres cámaras para lograr magníficas fotografías. Fiel a nuestra promesa por democratizar la tecnología, nuestra

apuesta en este cierre de año es traer este teléfono con funciones premium a uno de los precios más competitivos del mercado mexicano", destacó Javier Gómez, Director Regional de Alcatel México. Diseñado con un elegante cristal 2.5D en ambas caras, Alcatel 3X (2019) cuenta con una pantalla Super Full View HD+ de 6.52 pulgadas y formato 20:9 que ofrece una reproducción más fiel de la realidad, capturando los detalles y colores de películas, videojuegos y otros contenidos audiovisuales. Gracias a su relación pantalla/cuerpo del 89.34%, garantiza una experiencia satisfactoria para el usuario, mientras disfruta un mayor campo visual. Alcatel 3X (2019) está equipado con una triple cámara de 16MP + 8MP + 5MP con enfoque automático y flash de doble tono, así como una cámara frontal de 8MP con enfoque fijo y luz de fondo LCD.

La combinación de lentes de Alcatel 3X (2019) permite al usuario aplicar funciones como composiciones con Inteligencia Artificial súper gran angular de 102°, efecto bokeh en tiempo real y emojis animados, entre otras.

Además de las opciones creativas que ofrecen sus 3 cámaras, Alcatel 3X (2019) cuenta con un rendimiento superior, producto de su procesador de 8 núcleos, un gran capacidad de almacenamiento y sistemas biométricos de seguridad.



Javier Gómez, Director Regional de Alcatel México, enumeró las innovaciones tecnológicas del nuevo Alcatel 3X.



Con un costo inferior a los 4 mil pesos, el nuevo Alcatel 3X maneja uno de los precios más competitivos del mercado.



Iván Chapa Garza, gerente comercial R4 de Telcel, destacó las ventajas del nuevo equipo.



Se hizo una demostración de las múltiples funciones que incorpora el nuevo modelo.

Imágenes 'de lujo'

Alcatel 3X incluye innovaciones para obtener fotografías inmejorables.

- **Composiciones con Inteligencia Artificial (IA):** Ajusta automáticamente los parámetros de la cámara, basado en 21 escenas distintas.
- **Super gran angular de 102°:** Amplia el espectro de la captura, a lo largo y ancho, para aumentar el campo de visión.
- **Efecto bokeh en tiempo real:** Destaca los detalles más importantes para imágenes con profundidad, al desenfocar el fondo para crear diseños artísticos.

ADOSA
¡lo tiene todo!

EN TU OFICINA
EN TU ESCUELA
EN TU CASA

TODOS LOS CUBOS DE LA MARCA Post-it

AGENDAS Fortec 20% DE DESCUENTO EN CADA UNO

MARCADORES Maestra! 10% DE DESCUENTO EN CADA UNO

BOLÍGRAFOS PRECISION Y DURA+ 20% DE DESCUENTO EN CADA UNO

REGISTRADORES Fortec 15% DE DESCUENTO EN CADA UNO

CARPETA Kinera 20% DE DESCUENTO EN CADA UNO

www.adosa.com.mx
@AdosaMexico

Descuentos válidos sobre precio regular, pagando en efectivo. No válido con otras promociones o ofertas. Aplican restricciones. Productos sujetos a disponibilidad. Vigencia: 30 de Noviembre del 2019.